Menschenrechte auch für das palästinensische Volk!

Rabbiner Arik Asherman

aus Jerusalem berichtet im DAI



Rabbiner Arik Asherman, Mitbegründer und Direktor der israelischen Organisation "Rabbiner für die Menschenrechte" (Rabbis for Human Rights), informiert über die Arbeit seiner Organisation in den besetzten palästinensischen Gebieten.

Die Rabbiner engagieren sich seit 1988. Aus religiöser Überzeugung setzen sie sich insbesondere für die Rechte marginalisierter Gruppen in Israel sowie der palästinensischen Bevölkerung jenseits der Grünen Linie ein. In der Vereinigung arbeiten orthodoxe, reformierte und konservative Rabbiner/innen zusammen.

Donnerstag, 17. Mai 2012

19.30 Uhr | DAI, Heidelberg, Sofienstraße 12

Veranstalter: Palästina/Nahost-Initiative HD u. Heidelberger Friedensratschlag